

# たけまさ公一レポート



民主党埼玉県第1区総支部  
浦和・緑・見沼区・岩槻市  
さいたま事務所  
さいたま市浦和区北浦和 3-6-11  
TEL 048-832-3810  
FAX 048-832-3846  
岩槻事務所  
岩槻市本町 5-5-12  
国会事務所  
千代田区永田町 2-1-2  
衆議院第2議員会館 312号室

## 【第159通常国会】報告

たけまさ公一ホームページ>活動日記「今日のたけまさ」更新しています！  
http://www.takemasa.org i-mode http://www.takemasa.org/i

### 【6/5(土)・参議院本会議】年金法案が可決成立

しかし、問題あり！



三日には参議院厚生労働委員会での首相への質疑を、共産・社民・西川きよし議員を残しながら打ち切り、与党は単独採決を行いました。衆議院の厚生労働委員会と同じです。政府提出法案のマクロ経済スライドの説明もできないなど、首相の答弁が持たないと判断したからと言われています。これを受けて、四日に衆参両議会で牛歩・フィルバスター(=長い演説をし続ける抵抗手段)などを行わざるを得ませんでした。与党が数を頼んで採決を押し切ろうとしたからです。

そして、五日早朝、不信任決議案を出された議長が議事を進めるといふ手続き上の問題があることを承知で年金法案は可決成立しました。振り返ると、

議員の年金未納問題の影に、社会保険庁の七兆円の保険料流用が隠れてしまった

給付額は五割はおろか場合によっては、一割台まで下がること、国民年金保険料は月額一六九〇〇円ではなく三万円超まで跳ね上がることなど、政府法案の問題点を隠し通そうとした

民主党も対案提出のタイミングや三党合意を結ぶなど国民への説明責任を果たす点で工夫が必要だった

参議院選挙の最大の争点として、年金制度の一元化などのやり直しを取り上げていきたいと考えます。

### 小泉首相の訪朝

#### の真相に迫る！

#### 【6/1(火)拉致問題等小委員会】

再三再四、開会を求めてきましたが二カ月半ぶりの開催になりました。小此木慶広大学教授と、荒木特定失踪者の会長が参考人です。荒木さんから、特定失踪者として北朝鮮の拉致されたのではないかと疑いの人は四〇〇人になることが説明されました。私からは高校の四つ先輩にあたる藤田進さんをはじめ

め、五名の方が田口八重子さんの実家がある川口市から失踪していることをあげ、拉致被害者五名の家族五名が帰国し、ジェンキンスさんと曾我さんが第三国で面会できるという現時点で日朝国交正常化交渉に入るのは、時期尚早と指摘しました。

#### 【6/2(水)外務委員会】

条約の質疑に併せて、首相訪朝問題を取り上げました。

白紙に戻して再調査をすると北朝鮮側が言うことは、日本側が求めていた一五〇項目の調査も白紙になつてしまつてはならないか

日朝平壤宣言は既に効力を失っているのにその再確認をしたら、その脱退などの問題点を指摘できなくなるのではないかと

警察庁は外務省から拉致認定をしないように求められているのではないかと、などです。

### 武正 公一 (たけまさこういち) プロフィール

あゆみ  
昭和36年生まれ  
さいたま市浦和区大東3丁目在住。  
さいたま市立木崎小、木崎中、県立浦和高校、慶応義塾大学法学部政治学卒業。  
松下政経塾(5年間)卒塾。  
浦和で「プロサッカー球団をつくらう会」を旗揚げする。  
地域では、レッドダイヤモンズ後援会理事、埼玉県ボウリング連盟会長を務める。  
県政の場で  
平成7年4月、埼玉県議会議員初当選。  
平成11年4月、埼玉県議会議員2期目当選。  
国政の場で  
平成12年6月「国政・新時代！」を掲げ、衆議院に初挑戦。  
10万5789人のご支持を頂き初当選。  
平成15年11月9日、  
11万7587人のご支持を頂き二期当選。  
国会での役職  
外務委員会理事、財務・金融委員会委員  
事態対処特別委員、憲法調査会委員  
民主党での役職  
国会対策副委員長、役員室次長

## ガイドンスカウンセラー

(進路・職業指導専門員)法案を提出!

【6/3(木)・衆議院】

『世の中にはどんな仕事があるのだろうか。実際に体験してみたい。将来、どんな職業に自分は向いているのだろうか。そのためにはどんな学校に進学して、何を学べばよいのか』

小中高などでこういった相談に乗ってくれる専門家を育成し配置しようという法案です。その専門家の法的位置付けを学校教育法に

明確にしようという議員立法を提出しました。前任期に提出しましたが、衆議院選挙を経て廃案になっていたところ、参議院選挙の公約にするため再提出したものです。

## 独立行政法人について

予備的調査を提出!

【6/9(水)・衆議院】

特殊法人改革として、発足以来三年を迎える独立行政法人についての調査を四〇名の衆議院議員の代表として求めました。2ヶ月ほどで調査報告がされます。

本来、独立採算を目指した独立行政法人にもかかわらず、結局は、政府から補助金を受けることが当たり前となっていること

独立行政法人の子会社などとの連結会計をしないと特殊法人のときよりもお金の流れが不透明になっていること

独立行政法人化してかえって天下りが増えていくのではないか 等の疑問に答えるための調査です。

民主党埼玉県第1区総支部長 衆議院議員 たけまさ 公一

## 山形テレビ問題を質す!

【6/4(金)・総務委員会】

三月二〇日、山形テレビが自民党山形県連の広報番組を放映したことが放送法に違反する恐れありとして、四月同委員会を取り上げられたことを受けて質疑に立ちました。私からは麻生総務大臣に、

お金があれば政党広報番組は流せるのか マスコミ集中排除原則に抵触していないか 同原則の緩和には慎重であるべき

などを問いました。同問題は、広報番組といながら、八五分の内容は山形テレビの番組と見紛うつくりであり、民主党・公明党への申し出もおおざなりで政治的公平性に欠けるものといわざるを得ないからです。

昨年、自民党役員がテレビ朝日に三ヶ月出演しなかったことや、イラクでの日本人質家族・北朝鮮拉致家族会をめぐる政府要人発言とマスコミ報道、飯島首相秘書官が北朝鮮同行記者から日本テレビをはずすよう命じたとされることなど、政府与党の発言とマスコミ報道のあり方に関心を持っています。

## 北方領土について決議!

【6/1(火)・四島交流議員連盟】

議員連盟では 四島交流の船舶建造 北方四島の子供を北海道で医療サービスを受けさせる

以上についての予算化を求める決議を行いました。

そして、同日、担当大臣・官房長官・外

7月11日の参議院議員選挙は 島田ちやこさんを応援します!

務大臣・財務大臣に決議文を届け、要請を行いました。また、駐日ロシア大使・サハリン州知事との意見交換も行い、四島返還のための環境づくりに努めています。

## 岡田克也新代表を選出!

【5/18(火)・党両院議員総会】

菅直人代表の辞任を受けて、小沢一郎代表代行が代表に明日決定かという一七日、急遽出馬辞退に。調整を進めていた当事者の岡田幹事長が出馬を決意し、一八日午前一〇時五〇分に私他三名の議員で立候補届を提出しました。岡田代表は「原理主義者」といわれるほど、「頑固」「愚直」でありますが、「永田町的政治にノー!」をつきつける五〇才の若きリーダーにご期待ください。私も引き続き、役員室次長・国会対策副委員長として、二大政党時代における国会対策、政策作りに関わっていきます。

## 島田ちやこさんを応援します!